

# おかわっちだより

第 7 号

平成29年3月

## 28年度の事業評価

第6号でお知らせしましたが主な事業や活動について効果を検証する意味からも企画から実行までの活動を評価することに決まりました。

評価する事業 [企画 → 実行 → 評価 (29年4月に実施)]

目 標	事 業	評価	評価の理由
自然・生活環境を大切にするまち	・休耕田などの活用と景観づくり		
地域文化の学習と継承	・歴史探訪と講座		
健康促進とスポーツ活動	・スポーツ大会の実施		
福祉に盛んな「まち」	・地区敬老会の実施		
「日々防災」の定着	・防災カルテの作成と運用		
自主財源の確保を目指す	・まちづくり協議会の協力費など		
当協議会の目的・活動の情報発信と参加率の向上	・おかわっちだよりの発刊 ・各種団体との連携 ・世代間を通した活動の実施など		

## 今年度の会議、活動など

部会名など	会議・事業などの内容	回 数
総 会	・27年度の事業 決算 ・28年度の事業 予算など	1回
運営委員会	・27年度のアンケート取りまとめ ・協議会の広報広聴の充実 ・各部会の活動、情報発信などについて ・28年度の事業、決算・29年度の事業、予算など	会議4回
拡大役員会	・協議会の広報広聴の充実 ・アンケートについて ・自治連合会、公民館等の連携のあり方 ・住民協議会活動推進委員会、活動計画等の充実など ・おかわっちだより発刊、市との協働など	会議10回
安全安心部会	・大河内地区総合防災訓練 ・防犯灯のLED化や設置 ・福祉防災研修会	会議5回
教育環境部会	・ひまわり事業 ・そば事業 ・綿事業 (はなひろばの管理) ・廃油石鹼作り ・歴史探訪 ・学校林体験学習 ・文化祭 ・地域美化啓発事業 ・こどもを守るパトロールなど実施	会議6回

福祉ふれあい部会	・納涼大会 ・敬老会 ・新春ふれあいのつどいなど	会議6回
健康促進部会	・大河内地区体育祭 ・あまごつかみ大会 ・ヨガ教室 ・ユニカール大会など	会議5回

## 各部会の報告

### 【福祉ふれあい部会活動の報告】

#### 大河内地区老人会のパワー



今年の「新春ふれあいのつどい」は当協議会の事業の一環として大河内地区老人会に委託しましたが準備から実行まで手作りで行っていただきました。

数回の協議を重ねてプログラムの作成、競技参加者の募集、3俵のまき餅づくりなど老人会の団結力と実行力 そして錦会長の笑顔と感涙我々が学ぶべきことが多い活動でした。

老人会を中心に子供から大人までラジオ体操、クロリティ、餅まきを楽しんで頂きました。



クロリティゲーム



餅 まき

## 【健康促進部会活動の報告】

### \*ユニカール大会を開催

日時：2月26日(日) 9:00～11:00

場所：大河内小学校 体育館

参加人数：42名（14チーム）



昨年同様、小学生・親子・大人チームで参加頂き、世代を超えた地域交流ができました。

優勝したのは矢野達也さん、矢野愛芽梨さん、矢野真大さんの親子チーム。

準優勝は深田静江さん、深田巧さん、松葉文子さんのチーム。

三位には中島優さん、前島瑚華さん、前島響子さんの

小学生チームとなりました。

来年度も開催する予定です。

振るってご参加ください。



## 【教育環境部会の活動報告】

### \*綿事業

10月～翌年3月

綿取り、乾燥、ごみ取り後種取り体験

大正紡績㈱にて種取り（綿、種共に販売予定）

### \*地域美化啓発事業

12月11日

大河内地区一斉清掃 道路、河川のゴミ拾い

### \*歴史探訪

2月24日

斎宮歴史博物館見学及び周辺散策と田丸城址見学



綿（種取り・ごみ取り）



歴史探訪(明和町周辺・田丸城址)

## 【安心安全部会活動の報告】

今年度も地域の皆様には大河内まちづくり協議会の安全安心部会の活動にご協力を頂き誠にありがとうございました。

先ず、今年の大河内総合防災訓練ですが、これまでの訓練と少し目線を変え、大河内小学校の児童や先生方そして保護者の方々のご理解とご協力を頂き9月17日の土曜授業を訓練日とさせて頂き地域の皆様の参加のもと大変充実した防災コミュニティ訓練ができました。

防犯灯事業につきましては、今年も例年通り防犯灯のLED化や新設などが進められました。

防犯活動や交通安全活動につきましては、高齢者の方々への啓発を考えましたが実施活動には至りませんでした。

最後に3年目を迎えた福祉防災研修会を2月13日に市民センター2階で開催しました。

内容としましては災害発生時における災害時避難困難者を配慮者の方々にどの様に手を差し伸べていけるかを拡大地図とともに防災マップの作製方法を学んで頂きました。

今年度のテーマは『防災を楽しく学ぶ』でありましたが、今後もこのテーマは究極であると捉え大河内地区の安全安心に寄与してまいりたいと思っております。

追伸としまして、次年度は地域の消防団の方々のご協力を頂き厚みのある活動を目指して行きたいと思っております。



放水訓練



今年度も各行事にご参加、ご協力頂きありがとうございました。

来年度もよろしくお願ひいたします。

大河内地区まちづくり協議会

